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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-REI

COORDENAÇÃO DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM MEDICINA (CDB)

ATA DE REUNIÃO DE COLEGIADO DE CURSO Nº 115 / 2021 - CMEDI (12.66) 

Nº do Protocolo: 23122.021172/2021-79
São João del-Rei-MG, 21 de junho de 2021.

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE MEDICINA DO CAMPUS DOM 
BOSCO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-REI
Aos 07 (sete) dias do mês de junho de 2021 (dois mil e vinte um), às 14:00 (quatorze) horas, na 
plataforma online, por videoconferência foi realizada reunião ordinária do Colegiado do Curso de 
Medicina do Campus Dom Bosco da Universidade Federal de São João del-Rei, tendo como 
presentes os seguintes participantes: Presidente do colegiado professor Joel Alves Lamounier e seus 
membros professor Júlio Cesar Amaral Teixeira, professora Carmen Marques Lopes, professora Mylvia 
David Chiaradia Resende e como representante do Centro Acadêmico e membro do Colegiado a 
discente Larissa Yasmim Moreira Oka.  Contando com o quórum, o presidente do colegiado, professor 
Joel Alves Lamounier, iniciou a sessão com os seguintes informes: 1 - Reunião da Coordenação 
CDB e coordenadores de internatos em conjunto com a coordenação do CCO. O presidente do 
colegiado professor Joel pediu a palavra e informou aos membros do colegiado sobre confirmação de 
reunião junto à coordenadora do Curso de Medicina CCO, professora Andressa Vinha Zanuncio, para 
tratar de procedimentos de preceptoria, internato, contratos, credenciamentos e demais assuntos 
enfrentados pelos cursos, no contexto atual. A reunião terá como participantes os coordenadores dos 
cursos de Medicina dos Campi CDB e CCO e coordenadores dos internatos dos Cursos CDB. A
reunião foi programada, para ocorrer no dia 10-06-2021, às 19:00 horas, por videoconferência. 2- 
Calendário Acadêmico 2021/2 - Prazos pedidos de encargos didáticos para semestre 2021/2. A 
secretaria administrativa do curso de medicina CDB informou aos membros do colegiado sobre os 
prazos referentes ao calendário acadêmico para atendimento ao segundo semestre de 2021. Antecipa 
informações como o pedido dos encargos didáticos (data limite 21 de junho) aos departamentos com 
objetivo de que o curso inicie o planejamento  e monitoramento deste processo a fim de minimizar 
problemas e atrasos  na entrega de documentos, como os que ocorreram no primeiro semestre de 
2021. Sugeriu que seja feito planejamento, a partir das datas apresentadas, com atenção para que os 
prazos sejam respeitados. Professora Mylvia se apresentou para ajudar no planejamento das datas, 
juntamente com a secretaria do curso. O professor Joel informou que poderá ser feito "Carta Padrão" 
usada para enviar aos departamentos para solicitar os professores e encargos didáticos. 3- Reunião 
PROEN (Professora Mylvia): professora Mylvia, devido a preocupação da não realização, pelos 
discentes, das atividades laboratoriais  pelas unidades curriculares do curso de medicina CDB (após 
deliberação do CONSU)  informou que esteve em reunião com a Pró-Reitora de Ensino de Graduação, 
professora Elisa Tuler, que informou que, conforme a portaria 1030 de 1 de dezembro de 2020, a 
medicina não poderá ter a parte prática do curso substituída por atividade remota. Para ajudar o curso, 
a pró-reitora solicita que o coordenador realize um levantamento das disciplinas represadas, com 
atraso na oferta das práticas e o quantitativo de alunos afetados. Caso a demanda seja alta, uma 
possibilidade avaliada pela PROEN seria a abertura de um semestre extra. O presidente do colegiado, 
professor Joel, fará uma planilha com a relação de todas as unidades curriculares, conforme PPC, que 
possuem atividades laboratoriais em seus planos. Será feito levantamento de alunos que não 
realizaram as Ucs e tiveram quebra de pré-requisito e discentes que ainda não se inscreveram. Ao 
final deste assunto foi repassado para seguinte assunto 4- Resolução no 013, de 29 de abril de 2015 
- Regulamenta a equivalência entre unidades curriculares e o aproveitamento de estudos nos 
cursos de graduação da UFSJ. O presidente do colegiado, professor Joel Alves Lamounier, vem 
cientificar e reforçar aos membros sobre a resolução 013/2015 que regulamenta e define os 
parâmetros para pedidos de equivalência. O professor Joel informa que as equivalências são 
deliberadas a princípio pelo coordenador. Em situações específicas a demanda deverá ser enviada 
para deliberação  pelo colegiado, conforme consta no art 4, inciso 4, art 5, inciso 2, inciso 3 e art 7 da 
resolução  no 013, de 29 de abril de 2015 - Regulamenta a equivalência entre unidades curriculares e 
o aproveitamento de estudos nos cursos de graduação da UFSJ. 5- Lista de alunos com previsão de 
completar 75%  da carga horária  no mês de junho para fins de solicitação de antecipação de 
colação de grau: A discente Larissa Yasmim Oka pediu a palavra para informar aos membros do
colegiado sobre demanda de alunos que completarão 75% da carga horária do internato no mês de 
junho, conforme nomes dos alunos a seguir: Aline Laís de Souza Silva (Cumprimento do 75% em - 
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16/06/21), Paulla Machado D'Athayde (Cumprimento dos 75% em - 16/06/21), Gabriel de Paiva 
Nogueira Aguiar (Cumprimento  do 75% em - 15/06/2021), Aline Marcelino Silva (Cumprimento  do 
75% em - 15/06/2021),  Pedro Tiago Farias de Barros ( Cumprimento  do 75% em - 15/06/2021), 
Monique Portes Coelho Teixeira (Cumprimento  do 75% em - 11/06/2021), Jade Chartone Eustáquio 
(Cumprimento  do 75% em - 15/06/2021). São alunos da turma Med 4. Todos os alunos entraram em 
contato para verificar a possibilidade de realização de reunião extraordinária, com possibilidade de 
data agendada para que possam se formar dentro do prazo. Os membros do colegiado já deliberaram 
anteriormente que as decisões serão tomadas dentro das reuniões ordinárias, exceto para situações
de urgência. Após encerramento dos informes o presidente do colegiado iniciou os assuntos a serem 
tratados em pauta: Pauta: 1- Aprovado ad referendum reavaliação de matrículas de alunos fora 
do prazo. Professor Joel  Alves Lamounier informou a todos os membros que verificou que alguns 
alunos não haviam feito as matrículas no prazo definido pelo calendário acadêmico divulgado pela 
PROEN. Na primeira avaliação dos requerimentos em reunião do Colegiado, em 17 de maio de 2021, 
registrada em ata, foi feito o indeferimento de pedidos que se encontravam nesta situação. Entretanto, 
posteriormente, tendo em vista o momento atual da pandemia e o ensino em modalidade remota 
(Ensino Remoto Emergencial) a coordenação procedeu a revisão dos requerimentos e considerou que 
os pedidos poderiam ser aceitos, evitando-se que demore mais a ausência dos alunos nas atividades 
letivas. Para evitar que esse problema se repita no futuro, já está sendo feito um fluxo de informação 
com objetivo de conscientizar os alunos sobre a responsabilidade de cada um no atendimento aos 
prazos de inscrição nas unidades curriculares. A coordenação estabeleceu  um meio de comunicação 
na página da CMEDI, com a criação de uma aba denominada "Informativo", que será utilizada para 
inserir comunicados referente aos prazos e a importância do respeito aos mesmos, conforme 
resolução 024/2014, que regulamenta a oferta de unidades curriculares e a inscrição dos discentes 
dos cursos de graduação da UFSJ, assim como outros informativos de interesse a comunidade 
acadêmica. Essas comunicações também serão feitas em parceria com o Centro Acadêmico Rita 
Lobato. 2- Definição de procedimentos para a produção da ata das reuniões de colegiado 
(Professora Carmen). Professora Carmen pediu a palavra para informar sobre problemas recorrentes 
após publicação do documento Ata do Colegiado do Curso de Medicina CDB. Informa que as 
mudanças realizadas por ela nos documentos, não constam no documento final. Foram debatidas 
formas de evitar que isso volte a ocorrer. Após o debate, foi aprovado, por unanimidade, que a 
aprovação da ata será feita conforme a Resolução no 037, de 10 de novembro de 2014, que aprovou o 
Regimento Interno do Colegiado do Curso de Medicina - CMEDI. Este regimento define no Capítulo II, 
Seção II, Art. 4º que "As reuniões do Colegiado compreendem uma parte de expediente, destinada à 
leitura e aprovação da ata anterior (...)". Dessa forma, as atas deverão ser lidas e aprovadas no início 
de cada reunião do colegiado. Diante de possíveis atrasos que esse procedimento possa gerar nos 
requerimentos dos alunos, os membros do colegiado orientam a representante discente, Larissa Oka, 
a informar aos alunos sobre essas mudanças internas do colegiado e algumas correções que estão 
sendo feitas e o fato das mesmas terem por objetivo o respeito ao regimento. Porém, enfatizam que o 
colegiado estará sempre aberto à abrir exceções, no caso situações de urgência comprovada. Caso 
haja discordância dos alunos, os mesmos deverão documentar tal demanda diretamente para o 
colegiado do curso. Seguiu-se a última pauta da reunião. 3 - Pedido da aluna Lara Canaã Marzano 
(requerimento 111869/2021, matrícula 152650016) de dispensa do internato de Clínica Médica - 
Solicita dispensa do internato de Clínica Médica por atuação no BCC com carga horária de 488 horas, 
comprovada em certificado. Aluna apresentou portfólio avaliado pelos professores Tarso Magno Leite. 
Comprovou o cumprimento da UC optativa Temas em Clínica Médica com 36 h (componente teórico 
do Internato de Clínica Médica). Dessa forma, totalizou mais de 512 horas. Após conferência dos 
documentos da aluna, os membros do colegiado, por unanimidade, deliberaram pelo deferimento do 
pedido da aluna. Ao final da pauta a professora Mylvia acrescentou que foi debatido, na reunião com a 
Pró-Reitora de Ensino de Graduação, professora Elisa Tuler de Albergara, sobre a ausência de 
candidatos a vice-coordenador e a membro do Núcleo docente Estruturante do curso de medicina do 
CDB. A pró-reitora enfatizou que só poderá interferir sobre isso se receber solicitação formal do curso 
nesse sentido. Por unanimidade, os membros do colegiado deliberaram que tal demanda será 
encaminhada para discussão, como assunto de pauta, em assembleia do departamento de Medicina 
(DEMED). Em relação aos requerimentos de antecipação de colação de grau em função do 
cumprimento de 75% da carga horária do internato, conforme a Lei 14.040, os membros deliberaram 
que esta pauta será discutida em reunião extraordinária, agendada para 14 de junho de 2021, às 
15:00h. Não havendo mais a relatar e constar, esta reunião encerrou-se às 16:46h, e eu Letícia 
Bibiana Araújo de Oliveira dos Reis,secretária do Curso de Medicina CDB/UFSJ, lavrei a presente ata 
que, será lida e, se aprovada, será assinada pelos presentes a reunião. São João Del Rei, 07 de junho 
de 2021.
Docente: Joel Alves Lamounier

Docente: Mylvia David Chiaradia Resende 

Docente: Carmen Marques Lopes.

Docente: Docente: Júlio César Amaral Teixeira

Discente: Larissa Yasmim Moreira Oka
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(Assinado digitalmente em 23/06/2021 19:41 ) 
CARMEN MARQUES LOPES 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
DEMED (12.23) 

Matrícula: 1952585 

(Assinado digitalmente em 21/06/2021 16:19 ) 
JOEL ALVES LAMOUNIER 

COORDENADOR DE CURSO - TITULAR 
CMEDI (12.66) 

Matrícula: 319693 
 
 
 

(Assinado digitalmente em 23/06/2021 08:05 ) 
JULIO CESAR AMARAL TEIXEIRA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
DEMED (12.23) 

Matrícula: 2840942 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 30/06/2021 15:41 ) 
MYLVIA DAVID CHIARADIA DE RESENDE 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
DEMED (12.23) 

Matrícula: 2239656 
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